



Dimanche 18 juillet 2004, 7h30, les cavaliers arrivent au Picotin pour le grand départ.



Après un copieux petit déjeuner, Corinne, notre intendante de choc prend les rênes du groupe. En effet, durant cette semaine elle passera son épreuve professionnelle d'ATE. Après avoir préparé les chevaux, être monté en selle, une petite séance photo de départ est organisée.



enfin le départ d'une organisation de plusieurs mois.

9h02 : nous franchissons les portes du parc, le groupe est silencieux peut être ému de prendre



Après avoir quitté nos chemins "habituels" dont le chemin César , ce dernier ayant emprunté ce même parcours. Nous profitons d'un superbe champs de chaume, galop cadencé, reine longue, sourires sur le visage, le plaisir...

Avant d'arriver au pique-nique du midi, une photo de groupe devant le château de Chevry-en-Seraine clôture la matinée.

Dès ce premier jour, nous franchissons les portes de la Bourgogne en entrant dans l'ouest du Senonais qui forme une partie du bocage gatinais. C'est un plateau crayeux et parcouru de petites rivières qui se jettent dans le Loing. Au passage, nous admirons la roue à eau du Moulin de Bichot et la forteresse des Condé de Vallery.



Au moyen-âge les sires de Vallery, vassaux du comte de Champagne, brillèrent aux Croisades aux cotés de Saint Louis. Le château date du 13ème et sa construction fut poursuivie au XVIème mais inachevée. A cette époque, la veuve du Maréchal de Saint André, propriétaire des lieux, amoureuse de Louis de Condé lui offrit le château. Il prit ce dernier mais pas la veuve. Les Condé délaissèrent Vallery pour Chantilly mais ils sont inhumés dans la chapelle du village.



Dernier chemin en direction des Loges, ou Sylvie et Bernard nous attendent et fêtent déjà notre arrivée au ratafia "maison". L'occasion est enfin réalisée de revoir nos hôtes de

longues années anciens aubergistes à Brannay (Yonne), rendez-vous incontournable de nombreux cavaliers. Rencontre de Line, cavalière indépendante. En



En fin de journée, après avoir donné aux chevaux le soin qu'ils méritent, les cavaliers s'installent : certains choisissent le confort et dorment dans des chambres, d'autres se lancent et préfèrent vivre l'aventure dès le premier jour et montent leur tente... Parfois un grand moment de solitude !! La nuit sera bonne...

